

Estos son los principales socios y proveedores necesarios para que nuestro proyecto funcione y salga adelante:

- En primer lugar estaríamos los mismos fundadores de la empresa:
 - **Fernando** (con su alta capacidad de crear el sitio web, a través del cual trataremos con nuestros clientes directa e indirectamente.) Destaca esta unión de socios ya que la base de nuestro servicio está en la propia aplicación que este se dedicará a desarrollar, por lo tanto, sin sus conocimientos informáticos no seríamos capaces de llevar a cabo el proyecto.
 - **Alicia** (con su habilidad comercial y de negocios). Ella destacaría manteniendo el control de los gastos e ingresos que tiene la empresa para mantenernos dentro de nuestras posibilidades, sobre todo durante los primeros años de producción.
 - **María** (con su capacidad de diseño gráfico de web y habilidad publicitaria). Ella se encargaría de promocionar nuestro producto y de mantener un diseño claro y conciso para el fácil entendimiento de nuestros clientes (ya que son personas de edad avanzada las ideas mostradas gráficamente en la app deben ser sencillas y rápidas de captar para ellos).
 - **Lucía** (con su capacidad de admisión de personal y habilidad empática con inteligencia emocional). Ella se aseguraría de evaluar a cada empleado y constatar que sea apto para cada aspecto específico del trabajo, se les evaluará a través de entrevistas personales.
- En un futuro, nuestra empresa irá creciendo, lo que aumentará la necesidad de ampliar plazas y contratar técnicos especialistas. Esta unión será clave para el reparto del producto y su correcta instalación en el hogar del cliente, además de ser el responsable en proporcionarle a nuestro cliente el formulario creado por la empresa, para más tarde llevarlo a esta y archivarlo junto al resto de formularios de los clientes.
- Pretendemos ponernos en contacto con asociaciones como **Cruz Roja/ centros cívicos** (donde se realicen actividades con personas mayores), para que de alguna manera aporten un dinero. A cambio se ofrecería que los clientes provenientes de su institución tengan un pequeño descuento en el producto. Consideramos importante crear esta unión ya que nos ayudaría a obtener una base de ingresos mayor, que con los años, podría usarse para mejorar el servicio.